

Cauces de la historia en la Ribera del Ebro y sus gentes
Ermitas y casas de hace cien años que han desaparecido



Faustino Martínez (Cintruénigo, Navarra, 1930) y Teresa García (San Sebastián, Guipúzcoa, 1933)

Teresa: tenía ocho o nueve años cuando iba con la cartilla a por arroz, leche condensada... Tenía 18 años cuando empezó el alabastro. Antes se encontraba pareja en el baile, no teníamos otra distracción. En San Juan nos íbamos en carros a hacer chocolate. Han tirado ermitas y casas con más cien años... qué cultura.